

Editorial

Donc 2014 est entamée ! Les vœux souhaités. L'amicale l'a fait début janvier à l'adresse des participants à sa traditionnelle Galette suivie de son Assemblée Générale (voir ci-après) mais aussi pour l'ensemble des habitants de Poinçon pour lesquels nous tentons de proposer des activités intéressantes. Que 2014 nous soit douce légère et pétillante ! Selon les préoccupations et les désirs de chacun(e), cette année s'annonce chargée et conséquente. Que s'y réalise ce que nous espérons, c'est le mieux que nous puissions souhaiter !

Dans ce N° 14 des articles très divers. Et deux annonces importantes qui signent, nous l'espérons, le dynamisme de notre association. J-L Phélut-Ribéry

A la gym, gym, gym !...

...Y'a qu'un homme, un homme, un !

Excellente ambiance au cours de gym du lundi proposé par l'Amicale avec une bonne vingtaine de participants (on met le masculin car il l'emporte sur le féminin malgré un seul représentant du sexe dit « fort » !). Au début, nous avons un



peu de mal à démarrer, il faut bien se donner des nouvelles de la semaine écoulée !...Mais vite, la progressivité des efforts impose l'attention et le silence. On ne peut à la fois expirer/inspirer, pratiquer...et bavarder. Tout le monde apprécie la « houlette de Mme Huguette Morin » notre

professeur qui équilibre fort bien les exercices. Nous quittons le cours pleins d'énergie jusqu'au lundi suivant.



Mireille était en retard pour la photo collective, alors nous l'avons surprise en plein effort !

« J'aime la galette... »



Une assistance nombreuse est venue samedi 4 janvier à la Salle des fêtes du village, répondre à l'invitation de l'Amicale. Ce nombre et le fait que toutes les générations et classes d'âges aient été représentées (voir les photos) est gratifiant pour notre bureau. De même que la présence de membres du Conseil municipal et de notre maire, M. André Gérard ainsi que de notre conseiller général M. Jean-Paul Noret.

Monique Girardeau, notre présidente a évoqué les projets pour 2014, en appui sur le bilan de 2013, dressé par la secrétaire, Catherine Paquot et le trésorier, Guy Déchaud.

Il faut en retenir un parce qu'il est nouveau : la création d'un site internet qui complètera et amplifiera la publication du journal. Une autre suggestion remarquée : la « revitalisation » d'une soirée masquée pour Mardi-Gras, faite par

un jeune habitant, Romain Chaudat. Peut-être un engagement signe d'une transmission et gage de la pérennité de l'Amicale Poinçonnaise dans l'avenir ? (voir annonce plus loin).



M. Jean-Paul Noret, dans un petit mot sympathique à l'adresse du bureau au complet, a souligné de nouveau la vitalité rare de cette amicale jamais démentie dans la durée (et le soutien du département par le renouvellement de la subvention). La preuve, elle fêtera son 30^{ème} anniversaire au Printemps !



Recette du pain d'épice au miel !



Suite à notre reportage sur les ruches de la famille Brigand, Monique a bien voulu nous confier sa recette. Délicieuse, qu'on se le dise !

Ramollir 250 gr de miel à avec 80gr de sucre.

Ajouter :

-10 œufs entiers

-1/4 de litre de lait

-275 gr de farine

-1 bonne pincée de bicarbonate de soude

Et à votre goût :

-un peu de poudre d'anis

-un peu de cannelle

-4 épices

Mélanger le tout et le placer dans un moule à cake.

Faire cuire à feu doux (140°) pendant $\frac{3}{4}$ d'heure.

...Et réglez vous !

Monique Brigand



A retenir !

Les trente ans d'existence de l'Amicale seront fêtés le dimanche 13 avril !



Priorité des inscriptions sera donnée aux « amicalistes » et aux habitant(e)s



Voyage des anciens en val de Saône

Selon une tradition bien établie, ce voyage a lieu en septembre. Il a fait encore très beau temps cette année.



Et voguer au gré des flots calmes tout en dégustant un délicieux repas a réjoui les nombreux participants.

Vœux de la mairie

Moment toujours sympathique que cet accueil du Conseil municipal pour ses vœux aux habitants. La presse se fera l'écho du discours des « officiels » !



Nous, nous nous « limitons » à ces photos « mémoires » dont celle du Conseil fera date puisqu'il s'agit des derniers vœux de la mandature !



Carnaval à Poinçon Réjouissons-nous !

Les parents de Poinçon s'assurent depuis longtemps que les enfants du village puissent fêter Mardi-Gras par des déguisements, une visite aux habitants et un goûter confectionné par eux.



Autrefois, nous étions plus ambitieux avons-nous entendu répéter par certains!

Et bien l'Amicale a décidé de défier cette nostalgie !

Cela se fera peut-être par étapes.

Nous ne pouvons, cette année, répondre totalement à la suggestion de Romain Chaudat (voir plus haut), qui pense sûrement à une soirée carnaval pour tout le village. Car le temps est trop court qui nous sépare du mardi 4 Mars pour bien préparer.

Mais dans un premier temps, cette année, l'Amicale a proposé aux parents d'amplifier ce que ceux-ci mettent déjà en œuvre. Une collaboration est en cours pour organiser une plus belle fête de mardi-Gras pour les enfants.

Le défilé en déguisements est maintenu, bien sûr et l'Amicale met à disposition ses moyens (et ses bras) pour concocter une fin d'après midi : crêpes, musique, jeux à la salle des fêtes.

Qu'on se le dise donc ! Toute collaboration sera bienvenue, y compris celle des mamies pour préparer les crêpes !

(Pour les adultes qui le souhaitent, ne pas oublier que des déguisements peuvent être loués auprès de Sylviane Rey)

J-L Phélut-Ribéry

